Communiqué de presse

11.03.2010

Ligne E

Quand les collégiens apprennent le tram...



En décembre 2010, la ligne E sera mise en service entre la station des Arènes et Beauzelle. Le mois prochain déjà, sa zone d'essais sera élargie de Garossos jusqu'à la future station Odyssud à Blagnac.

Les habitants de l'agglomération toulousaine qui n'ont plus de tramway depuis les années 60, doivent apprendre à cohabiter à nouveau avec lui.

À travers une large campagne de prévention, Tisséo et la SMAT partent à la rencontre des usagers de la route afin de les sensibiliser et apprendre à chacun à partager la ville avec le tramway.

Dans un premier temps, les équipes de la SMAT invitent les élèves des établissements scolaires implantés aux alentours de la zone d'essais à faire connaissance avec ce nouveau mode de transport.

Mardi prochain, trois classes de 5ème du collège Guillaumet de Blagnac participeront à la première « leçon de bonne conduite ».

Apprendre à lire la signalétique tramway, prendre conscience des dangers potentiels, savoir éviter les attitudes les plus accidentogènes... Les élèves vont apprendre à pratiquer le tram et à cohabiter avec lui en toute sécurité.

> M. Bernard Keller, maire de Blagnac M. Joël Carreiras, président de la SMAT

accueilleront les élèves et le proviseur du collège Guillaumet le mardi 16 mars 2010 à 11h00 à Odyssud*

La presse est cordialement conviée à assister à cette rencontre

* Odyssud - 4, avenue du Parc - Blagnac

En voiture: depuis la rocade suivre la direction Blagnac-aéroport, sortie n°3 « Le Ritouret, Blagnac centre »

En bus : ligne 70, départ Jeanne d'Arc ; ligne 66, départ St-Cyprien



